

Bulletin municipal de Mareau-aux-Prés, octobre 2022

Le 18 mars, les classes de CM1 et CM2 se sont rendues à Paris. M. Hauchecorne était à l'initiative du projet puisqu'il a organisé une visite du Sénat en compagnie de M. Sueur. Ce fut un grand moment de découverte de la vie démocratique pour les élèves de CM2. Les CM1, de leur côté, ont visité le musée du Louvre le matin. Les 2 classes ont pique-niqué dans le Jardin du Luxembourg avant de se diriger vers le Jardin des plantes. Visite guidée de la grande galerie de l'évolution pour les CM1 et atelier sur « les mystères de l'océan » pour les CM2, étaient au programme de l'après-midi. Une participation symbolique a été demandée aux familles pour cette sortie mais l'essentiel du coût (le transport) a été pris en charge par la mairie.

